

Número 1.480 - 292 de noviembre 2015

El Adviento de una cristiana perseguida



os cristianos de Siria tienen que salir de su país. Dentro de la gran etiqueta de "refugiado sirio", forman parte de una gran realidad, la de los "cristianos perseguidos". Para todos ellos también llega el Adviento, que antecede a la Navidad. También a ellos el profeta Jeremías enseña hoy el nuevo nombre de Jerusalén: "Señor-nuestra-justicia". También ellos escucharán de pie, en este primer domingo de Adviento, la promesa de Jesús: "levantaos, alzad la cabeza, se acerca vuestra liberación". Su Adviento -su esperanza- está teñido de sangre y de fe. Nuestro Adviento... Está

claro que nosotros no podemos vivir el Adviento 2015 al margen del cristiano refugiado, del cristiano perseguido.

Con el cardenal Vingt-Trois, arzobispo de París, les invitamos a levantar bien alto la voz de la caridad, pidiendo a nuestro Dios que viene, para nuestra Europa desentrañada "la conciencia de saber que Él existe, que el hombre no está solo, ni siquiera cuando se encuentra delante de la catástrofe y cuando esta parece no ofrecer ninguna escapatoria". La mujer de la foto es signo de que esto es posible.

2 DÍA DEL SEÑOR

EVANGELIO • I DOMINGO DE ADVIENTO • Lu 21,25-28. CICLO C

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: "Habrá signos en el sol y la luna y las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, enloquecidas por el estruendo del mar y del oleaje. Los hombres quedarán sin aliento por el miedo y la ansiedad, ante lo que se le viene en-

cima al mundo, pues los astros temblarán. Entonces, verán al Hijo del Hombre venir en una nube, con gran poder y majestad. Cuando empiece a suceder esto, levantaos, alzad la cabeza; se acerca vuestra liberación"».



Levantados, despiertos, pidiendo

ti, Señor, levanto mi alma". Con estas palabras de la Palabra, elevamos a Dios la súplica de la iglesia ante la promesa de que el Señor viene y vendrá, como ya vino en la primera Navidad. Este pensamiento es rico porque nos sitúa vitalmente ante la ansiada venida: cuando el Señor viene, es Navidad y no somos capaces de concebir una auténtica navidad sin alegría. Todos los dolores y las molestias que acompañan a la inminente venida de Jesucristo son dolores "como de parto" y los gemidos, como de la primeriza que no sabe si tiene dolor o miedo, pero que está segura de que lo que viene -jel que viene!- le va a dar una alegría que supera toda capacidad humana.

Como Jesús, el Cristo, ya vino y con su misterio pascual nos consiguió y reveló nuestro destino de hijos de Dios, podemos aguardar su vuelta levantados, una posición que denota adhesión, espera, amistad y confianza. Debemos aguardar su vuelta despiertos, porque él ya lo ha hecho todo, ya se ha entregado totalmente por amor a ti, pero queda tu respuesta y has de ir forjándola en el día a día. Tenemos que aguardar su vuelta **pidiendo**, porque hemos de "escapar de todo lo que está por venir y mantenernos en pie ante el Hijo del Hombre": escapar del pecado y de los pecados, afirmar la existencia de un Dios bueno como un padre, sabio y todopoderoso.

Aguardamos un sol de justicia, una nueva era. Esperamos la vuelta del Señor, como un nuevo v definitivo amanecer. Pues bien. como decía aquel místico contemporáneo, antes de que salga el sol, ya ha amanecido la providencia de Dios. Conservemos este espíritu de confianza tan propio del adviento y tiñámoslo de la misericordia que se nos anuncia. Penetremos la puerta del adviento, como penetramos el umbral de la esperanza, cruzamos la puerta de la fe y, en unos días, traspasaremos la puerta de la misericordia. Es la letanía que falta: María, puerta de la misericordia. Ora pro nobis.

José Antonio Calvo

Palabra de Dios para la semana

PRIMERA SEMANA DE ADVIENTO

- **29 I DOMINGO DE ADVIENTO** Jer 33, 14-16. Sal 24. 1 Tes 3, 12-4, 2. Lc 21, 25-28. 34-36.
- **30 LUNES. SAN ANDRÉS, apóstol, fiesta** Rom 10, 9-18. Sal 18. Mt 4, 18-22.
- 1 MARTES DE LA I SEMANA DE AD-VIENTO, feria - Is 11, 1-10. - Sal 71. - Lc 10, 21-24. Huesca: Beato José de Otín, mártir (ML).
- 2 MIÉRCOLES DE LA I SEMANA DE ADVIENTO, feria ls 25, 6-10a. Sal 22. Mt 15, 29-37. Zaragoza: Beata María Ángela Astorch (ML).

- **3 JUEVES. SAN FRANCISCO JAVIER, presbítero, (MO)** Is 26, 1-6. Sal 117. Mt 7, 21. 24-27. Barbastro-Monzón: Aniversario de la ordenación episcopal de Mons. Alfonso Milián Sorribas, obispo (2000).
- 4 VIERNES DE LA I SEMANA DE AD-VIENTO, feria o SAN JUAN DA-MASCENO, presbítero y doctor, (ML) - Is 29, 17-24. - Sal 26. - Mt 9, 27-31.
- **5 SÁBADO DE LA I SEMANA DE ADVIENTO** Is 30, 19-21. 23-26. Sal 146. Mt 9, 35-10, 1. 6-8.

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

INTENCIONES DEL SANTO PADRE

Universal: Experimentar la misericordia de Dios.

Para que todos experimentemos la misericordia de Dios, que no se cansa jamás de perdonar.

Por la Evangelización: La familia. Para que las familias, de modo particular las que sufren, encuentren en el nacimiento de Jesús un signo de segura esperanza.

INTENCIONES DE LA CEE

Por todos los fieles cristianos, para que la venida del Hijo de Dios en la carne fortalezca nuestra caridad para dar cobijo a los sin techo y pan a los que pasan hambre.

¿En qué consiste la crisis Siria?

La acogida a los refugiados procedentes de Siria es un tema que preocupa a la sociedad. También, a la aragonesa. A través de tres artículos, preparados por Cáritas Zaragoza, en nombre de la Red Intraeclesial de Migración, Refugio y Desarrollo, y que vamos a ir publicando desde hoy y en números sucesivos, queremos ofrecerles una reflexión profunda y tranquilizadora sobre cómo debemos responder los católicos a una situación delicada como la de los refugiados procedentes de la guerra de Siria.

La guerra en Siria tiene ya una duración de cinco años. Se trata de un conflicto complicado y con muchos actores en el que existe, además, una intervención internacional poco clara y con mezcla de fuerzas contrarias a Bashar al Asad. Si a ello se añade la presencia de grupos vinculados al Estado Islámico, el conflicto se hace más complejo. Por otro lado, Rusia, defensor a ultranza del régimen sirio actual, aparece muy alejada en cuanto a la posible solución del conflicto de las posturas que al respecto mantienen Estados Unidos, Alemania o Francia. EEUU quiere apoyar militarmente a la oposición pero no a cualquier oposición sino a los que "cumplen" unos mínimos de alejamiento de posturas radicales islamistas.

Siria era un país "occidentalizado" en su forma de vida, con bastante nivel de permisividad religiosa y con un nivel de vida medio alta. El conflicto se inició tras las primaveras árabes de la región que provocaron añadidos de enfrentamiento entre etnias. Muchos sol-



La guerra de Siria supera los cuarenta meses. Tres millones de personas buscan refugio fuera del país. El sinsentido asedia a los sirios.

dados del ejército de etnia suní, contraria al presidente, desertaron y formaron un ejército irregular en varias regiones donde había manifestaciones contrarias al régimen. Bashar al Asad respondió con ataques armados a esas zonas.

Una vez enquistado el conflicto, la población civil está pagando duramente las consecuencias: doce millones de personas dependen de la ayuda humanitaria, se contabilizan ya más de tres millones de refugiados, siete millones de habitantes se han desplazado por el interior de la nación y ha habido por el momento unos doscientos treinta mil muertos y un millón de heridos.

La crisis de los refugiados ha tenido una gran repercusión mediática, motivada fundamentalmente por dos motivos: por un lado, el gran número de personas que salieron del país en un corto periodo de tiempo, lo que convirtió esos días en un "recordatorio" de los años cuarenta del pasado siglo y, por otro. la dura visibilización de muchas imágenes del drama humanitario como llegada y salida de vagones llenos de refugiados con muchos menores de edad, además de ciertas acciones policiales ante la llegada de estos refugiados, como ocurrió en Serbia o más recientemente en Hungría. Esto ha movido a reaccionar a la sociedad europea y a ciertas tímidas reacciones de la Comisión Europea, Cuando fundamentalmente Alemania ha visto el problema cerca de sus fronteras la Comisión Europea comenzó a debatir sobre los famosos cupos y la distribución de los refugiados por distintos países europeos. Finalmente, España aceptó recibir catorce mil trescientos noventa refugiados, un número bajísimo en comparación con las cifras de emigrantes que se han recibido en los últimos años.

¿Cuántas personas celebran la eucaristía cada semana? ¡Millones!

La pertenencia a la iglesia católica es una pertenencia alegre. Millones de personas se reúnen cada semana, en torno a la eucaristía, para celebrar la fe. Es el centro de la vida del cristiano. De la misa de cada domingo brota el deseo de anunciar a Jesucristo, de servir a la sociedad y de hacerla progresar.

Además de la eucaristía, la celebración de los otros sacramentos representa momentos importantes de la vida de las personas. A través de ellos se incorporan a la iglesia o reciben la plenitud del Espíritu, acogen el amor de Dios que es su perdón, son acompañados en momentos difíciles como la enfermedad o ratifican la entrega a los demás a través del matrimonio o del orden.

En cada celebración, los cristianos reciben la gracia de Dios para continuar su misión en este mundo y son impulsados a dar testimonio



La iglesia católica en Aragón custodia y muestra gran parte de su patrimonio cultural en los museos diocesanos en Teruel, Albarracín, Huesca, Zaragoza, Barbastro y Jaca (en la foto).

del amor de Dios en el mundo. La estructura a través de la que se realizan estas experiencias es impresionante: 70 diócesis; 23.071 parroquias; 18.813 sacerdotes; 57.986 religiosos; 1.357 seminaristas mayores; 393 diáconos permanentes.

Además de estas realidades personales, la iglesia cuenta y mantiene 22 bienes culturales que son patrimonio de la humanidad y 3.168

edificios de interés cultural. A estas cifras habría que sumar la cantidad de iglesias y ermitas que son custodiadas por las comunidades cristianas. Una vez más, queda claro que la presencia de la iglesia en cada localidad, por pequeña que sea, permite seguir disfrutando de un valioso patrimonio, protegido y conservado por el pueblo cristiano durante siglos.

FOTONOTICIA



IGLESIA HOY 5

ESCRIBE NUESTRO OBISPO

¿ES POSIBLE VIVIR LA ESPERANZA?



Queridos hermanos en el Señor: Os deseo gracia y paz.

n su Primera carta a los Tesalonicenses, san Pablo recuerda ante el Padre "la actividad de vuestra fe, el esfuerzo de vuestro amor y la firmeza de vuestra esperanza en Jesucristo nuestro Señor" (1 Tes 1,3).

Hoy comenzamos el Adviento y sería muy conveniente que nos preguntásemos sobre la firmeza de nuestra esperanza. A nuestro alrededor descubrimos signos de desesperanza y desesperación, signos de depresión e inquietud.

Los niños padecen las consecuencias de los conflictos familiares, de los desencuentros entre los padres. Se dan cuenta de todo lo que sucede a su alrededor, son muy sensibles ante el sufrimiento y, dentro de ellos, brota la semilla, el anhelo, de una situación diferente.

Los jóvenes perciben un horizonte difícil y complejo; se preguntan si merece la pena el esfuerzo por prepararse para un futuro incierto en el que atisban más interrogantes que respuestas en su vida personal, más inseguridades que certezas en su vida laboral, más inquietudes que realidades en la vida social.

Los adultos, inmersos en un cambio de época, se interrogan sobre la validez y consistencia de lo que se ha construido hasta ahora, y que se ha mantenido constante durante generaciones, pero no consiguen ver con nitidez el horizonte de un mañana mejor.

Los ancianos mantienen viva la memoria, son testigos de la historia, pero sus fuerzas son decrecientes y su esperanza languidece. Experimentan, con frecuencia, nostalgia, vuelven la mirada hacia atrás y el recuerdo del pasado se convierte en un lastre, en lugar de impulsar, como un estímulo, para vivir con pasión el presente y construir con esperanza el futuro.

No es lo mismo esperar que tener esperanza. No es lo mismo aguantar que mantener viva la mira-

da en Jesucristo. No es lo mismo vivir que sobrevivir.

Benedicto XVI escribió: "se nos ha dado una esperanza, una esperanza fiable, gracias a la cual podemos afrontar nuestro presente: el presente, aunque sea un presente fatigoso, se puede vivir y aceptar si lleva hacia una meta, si podemos estar seguros de esta meta y si esta meta es tan grande que justifique el esfuerzo del camino" (*Spe salvi*, 1).

Jesucristo vino ayer al mundo en su venida histórica proclamada en el Evangelio. Jesucristo viene hoy en una venida misteriosa, pero real, en la Sagrada Escritura, en los sacramentos, especialmente en la Eucaristía, y se hace reconocible en los pobres. Jesucristo vendrá definitivamente, en su última venida, visible y gloriosa, al final de los tiempos, porque todo ha sido creado por Él y para Él y todo tiene su consistencia en Él.

Durante este tiempo de Adviento, que también inaugura un nuevo año litúrgico, nos acompañarán el anuncio del profeta Isaías, la exhortación de Juan el Bautista y la fidelidad ejemplar de la Virgen María. Son destellos de la luz que llega con Jesucristo.

El Señor viene a transformarnos, a liberarnos de la desesperanza y de la desesperación, a sanarnos de la depresión profunda en la que vivimos cuando no sentimos que Él está a nuestro lado y nos acompaña. Jesucristo viene para hacernos salir de la cárcel de nuestro egoísmo conocido y reconocido.

"En la plenitud de los tiempos, la Palabra de Dios fue dirigida a María, y ella la acogió con todo su ser, en su corazón, para que tomase carne en ella y naciese como luz para los hombres" (Francisco, *Lumen fidei*, 58).

Recibid mi cordial saludo y mi bendición.

+ Julian Ruz Martorell Ob. de Huesca y de Jaca

católicos.

Apostolado de la Oración

La red mundial de oración del Papa

o-osolado de la oración Todos los meses compartimos en estas páginas las intenciones del Papa y de la Conferencia Episcopal Española como verdaderos desafíos por los cuales orar y movilizar nuestras vidas. De esta manera el Apostolado de la Oración invita a los cristianos, a cada uno en su realidad cotidiana, a hacerse disponibles a la misión de Cristo, a movilizarse a favor de los retos que plantean la humanidad y la misión de la Iglesia. Además de ser una llamada a vivir con autenticidad el ser cristiano y a compartir las alegrías y las penas del mundo, el Apostolado de la Oración es también un camino accesible para despertar la capacidad misionera de todos los

El Apostolado de la Oración está presente en las seis diócesis aragonesas. Además de los directores diocesanos, cuenta con un coordinador regional, el sacerdote jesuita Luis Giménez Lombar que nos ofrece una reflexión sobre la oración y los planes diocesanos de pastoral.

Renovación pastoral con ALMA

Tener alma es tener vida. Poner alma es poner vida. Nuestra Iglesia Diocesana, con su Plan Pastoral, nos invita a poner alma en nuestra vida y acción eclesial.

Este alma nos empuja a poner el Plan Pastoral y nuestra vida en manos de Dios. El es nuestro Principio y Fundamento. Nuestro Apostolado de la Oración se hace alma, cuando nos invita a poner nuestro día en manos de Dios con el ofrecimiento diario.

Este alma nos invita a unirnos, hoy que globalizar significa crecer con fuerza y con futuro. Nuestro Apostolado de la Oración nos hace fuertes al hacernos la mayor cadena de oración por el Papa y sus intenciones.

Este alma nos invita a no conformarnos con cualquier respuesta, a estar en revisión permanente. Nuestro Apostolado de la Oración, con su examen al fin del día, nos mantiene atentos, abiertos y dispuestos a lograr nuestras mejores respuestas.

Uniéndonos al Apostolado de la Oración, pondremos alma en nuestra vida.

PINCFI ADAS

Estilo USJ

La Universidad San Jorge (USJ) celebró el pasado 24 de Febrero el X Aniversario de su aprobación por las Cortes de Aragón. Con tal motivo, se presentó el informe que recoge el impacto económico y social en Aragón de los 10 años de andadura de la USJ. Dicho informe recoge que la USJ ha generado un impacto económico directo, indirecto e inducido en la economía de Aragón de **760 millones de euros** a lo largo de este período y con una creciente capacidad para la creación de capital humano y la atracción de talento, como acreditan las 383 personas empleadas en la Universidad al final del curso 2013-2014, además de una fuerte vocación de servicio a la sociedad. 14 son los grados implantados en la actualidad más de 1.900 alumnos matriculados.

La Universidad San Jorge apuesta por la educación en valores cristianos, estrechamente vinculados a la misión de la institución y de su entidad promotora, la Fundación San Valero, y que se ven reflejados en su modo de actuar.

Además de la espiritualidad, el **Plan** de Pastoral de la USJ promueve el estudio y el conocimiento de la Doctrina Social de la Iglesia, la formación teológica y la capacitación para la acción social y el voluntariado, con el objetivo de formar integralmente a la persona desde la concepción cristiana del mundo.

Como afirmó nuestro Arzobispo y Gran Canciller en una entrevista que recoge la Memoria del curso 2014-2015: "Nuestra Iglesia de Zaragoza, fiel a su historia y a su vocación de promoción de la fe y la cultura, creó hace diez años la primera universidad privada de Aragón. Hoy es una fecunda realidad, fruto del empeño de un grupo de personas, movidas por el ideal de mejorar nuestra sociedad". Un estilo por el que apostamos y continuamos todos los que formamos el Grupo San Valero y, él, la Universidad cuyo X aniversario hemos celebrado.

PARA PENSAR... 7

PARA ESCUCHAR...

La esperanza es la virtud del Adviento, una virtud que nos sostiene y consuela. La esperanza cristiana no es ilusa o fundamentada en sueños o utopías, es una esperanza cierta en las promesas de Dios a su pueblo y a cada persona. San Pablo decía a los romanos que "en esperanza fuimos salvados" y el papa emérito Benedicto XVI, que se nos ofrece la salvación en el sentido de



que se nos ha dado la esperanza, una esperanza fiable, gracias a la cual podemos afrontar nuestro presente, aunque sea un presente fatigoso.

No nos referimos al optimismo humano, actitud más relacionada con el estado de ánimo, como ha recordado el papa Francisco. Para un cristiano, la esperanza es Jesús en persona, es su fuerza de liberar y volver a hacer nueva cada vida.

El músico andaluz José Manuel Montesinos ha compuesto un precioso tema titulado "En el Señor espera" que interpreta la cantante cubana Sayli en su disco **Caricias de Dios**. Una buena canción para escuchar en este comienzo de Adviento.

Aquí podemos hacerlo: youtu.be/dR0Vh6REoAc

Antonio J. Estevan

Director del programa musical "Generación Esperanza" de Radio María.

PARA LEER...

EUCARISTÍA

Renacemos (Adviento y Navidad)



La nueva publicación EUCARISTÍA de la editorial Verbo Divino, que en esta ocasión lleva el título Renacemos. Adviento y Navidad. Es un magnífico recurso y servicio para las parroquias y las comunidades cristianas que quieran vivir, animar y celebrar la fe. En esta nueva etapa iniciada este año, Eucaristía saldrá seis veces al año acomodándose al tiempo litúrgico y en un formato como el de la imagen. Eucaristía ofrece los textos para la liturgia de la Palabra y la liturgia de la eucaristía de los domingos y días festivos, además de las lectu-

ras, con sus correspondientes notas exegéticas, y el salmo. Presenta una cuidada homilía, moniciones, oración de los fieles y textos de otras partes de la misa.

En esta nueva etapa también se ofrecen: textos y sugerencias para "La misa de familia" (Misa de niños); el "Evangelio en casa", una invitación a actualizar la Palabra en la vida diaria; la "Plegaria" semanal que puede ayudar para iniciar las reuniones de los diversos grupos; y un amplio apartado de "Recursos Pastorales" para la vida comunitaria: celebraciones especiales, esquemas de formación, textos de reflexión desde la lectio divina, reflexiones sobre textos de algunos documentos de la Iglesia, propuestas de oración y retiro para grupos, etc.



Cristo ha asociado nuestro destino a su destino

a tradición de la Iglesia nos ha hablado de una unión muy íntima entre Cristo y todos los hombres. El Concilio Vaticano II se ha hecho eco de esta enseñanza (GS 22). Ha afirmado que el Hijo de Dios, en su encarnación se ha unido de alguna manera con todo hombre.

A partir de esta realidad, se pone de manifiesto que la vida divina de Cristo-Cabeza es también del cuerpo entero.

La comunión de la vida nueva por parte del Señor Resucitado y la unión del Hijo con toda la humanidad, son como las dos caras inseparables de la misma moneda.

En su infinita condescendencia, el Hijo único de Dios ha querido ser el primogénito entre muchos hermanos (cf. Rom. 8, 29). De este modo ha asociado irrevocablemente nuestro destino al suyo.

En Cristo, por el don del Espíritu Santo, el género humano adquiere la unión más sólida y definitiva.

No podemos separar ya a Cristo de su Iglesia, que es su cuerpo, pero tampoco del género humano en su totalidad, Cristo se ha unido a todos y por todos ha muerto y ha resucitado" (NMI, 2001,57).

+ flias Vanes
arz. em. de Earzgoza

MANOS UNIDAS JACA. INFORMACIONES

esde la Delegación de Manos Unidas de la diócesis de Jaca queremos informar sobre las últimas actividades desarrolladas:

• • • • • • • • • • • • • •

- 1.- Viaje de la delegada Pepa Urieta a Paraguay del 6 al 17 de octubre junto con más miembros de delegaciones y de los servicios centrales para visitar los proyectos realizados en ese país, in situ.
- 2.- Viaje de la delegada y tres miembros más de la delegación a El Escorial del 23 al 25 de octubre a las Jornadas de Formación que se realizan todos los años con asistencia de miembros de las 72 delegaciones que hay en España, asistieron alrededor de 400 personas.
- 3.- Realización de una gala de ballet por parte del Joven Ballet del Pirineo el pasado viernes 6 de noviembre a las 20,30 horas en el palacio de congresos, cuya recaudación fue donada a Manos Unidas y a la que asistieron unas 300 personas, todo un éxito de asistencia y colaboración de muchas personas, desde el ayuntamiento, personal palacio, bailarines,...
- 4.- De los dos proyectos por los que hemos estado trabajando en esta delegación de Jaca durante este año, uno de ellos ya está terminado. Se trata de: la AMPLIACION DE UNA ESCUELA DE PRIMARIA EN LA REGIÓN DE KAOLACK.



SENEGAL. AFRICA OESTE. Su coste ha sido de19.374 €.

El proyecto consistía en la construcción y equipa miento de 3 aulas y cuartos de baño en escuela, para mejorar el nivel educativo de la provincia, ampliando la cobertura educativa a una enseñanza escolar completa.

MANOS UNIDAS. VELA SOLIDARIA 2015

PROYECTO: CONSTRUCCIÓN DE UN POZO Y ENFERMERIA EN INTERNADO DE NIÑAS LUGAR: DEPARTAMENTO DON-

LUGAR: DEPARTAMENTO DON-GA. BENIN. AFRICA OCCIDENTAL COSTE: 20.746 €

El proyecto consiste en la construcción de un pozo con bomba eléctrica que asegure el acceso al agua para las niñas del internado durante todo el año, así como la construcción

de una enfermería para el cuidado de las internas. Con la realización de este proyecto se asegura el acceso a unas condiciones higiénico sanitarias adecuadas, y a la población de sus alrededores.

Puedes conseguir la VELA SOLIDA-RIA en tu parroquia o en el mercadillo de diciembre en Jaca, al precio de 2 euros.



CADENA DE ROSARIOS DEL ARCIPRESTAZGO DE SABIÑÁNIGO

El día 8 de diciembre en Sabiñánigo. Comenzaremos a las 9 de la mañana en la Parroquia de Santiago, con exposición del Santísimo, y terminaremos a las 8'30 de la noche en la parroquia de El Pilar, también con exposición del Santísimo. Pediremos especialmente por LOS REFUGIADOS.

Da tu nombre, para rezarlo y formar parte de la cadena. Puedes rezarlo en casa, en el coche, paseando, en la iglesia.... a la hora que mejor te vaya. Contamos contigo. Seremos muchos los que formaremos esta cadena de Rosarios en un día tan importante como es la fiesta de la Inmaculada. Llama y da tu nombre en la parroquia de Cristo Rey 630.178.363



"Un rosario tiene más fuerza que una carta de las Naciones Unidas" (Madre Teresa de Calcuta).

NOTICIAS

NOMBRAMIENTO: Con fecha 13 de diciembre, el Sr. Obispo ha nombrado al sacerdote don Iván Darío Duque Arbeláez PÁRROCO de las comunidades parroquiales de: ARA, BADAGUÁS (con Gracionépel y Lerés), BARAGUÁS, BINUÉ (con Abena), BORRÉS (con Pardinilla), ESPUÉNDOLAS (con Martillué), GUASA (con Ipas), IBORT (con Rapún), JARLATA (con Sasal y Frauca), NAVASA (con Orante y Navasilla), y ULLE (con Barós) y VICARIO PARROQUIAL de las Parroquias del Inmaculado Corazón de María y de Santiago de laca.

Sábado, 5 de diciembre: Convivencia de confirmandos en Lourdes, organizada por las parroquias de Jaca.

